

POSTULAT von Bruno Zuppiger (SVP, Hinwil), René Berset (CVP, Bülach) und Theo Schaub (FDP, Zürich)

betreffend Änderung der kantonalen Signalisationsverordnung

Der Regierungsrat wird eingeladen, die besonderen Bestimmungen für die Städte Zürich und Winterthur in der kantonalen Signalisationsverordnung (Kapitel V und VI) vom 12. November 1980 ersatzlos zu streichen.

Bruno Zuppiger
René Berset
Theo Schaub

Begründung:

1. Mit der Streichung dieser Bestimmungen werden alle Gemeinden im Kanton Zürich gleichgestellt.
2. Mit dem Weglassen der Bestimmungen kann die Polizeidirektion für den ganzen Kanton Zürich einheitliche Richtlinien für Verkehrsmassnahmen erstellen und insbesondere auf übergeordneten Strassen den Verkehr mit verschiedenen Massnahmen (z.B. Verkehrsleitsysteme, etc.) verflüssigen.
3. Die Wirtschaft und das Gewerbe des Kantons Zürich ist dringend auf gute Verkehrssysteme angewiesen. Dazu gehören vor allem auch ein gut funktionierendes Strassennetz und die Verflüssigung des Strassenverkehrs.